



Siège social d'Orange, Issy-les-Moulineaux

Christel Heydemann

Diplômée de l'École nationale des ponts et chaussées (1999)
et de l'École polytechnique (1994)
Directrice générale d'Orange

« Croire en soi et faire ce que l'on aime ! »

Tombée dans la marmite des maths toute jeune, passionnée par les technologies, Christel a su relever les challenges professionnels avec succès.

Elle est aujourd'hui l'une des rares femmes en France à piloter une très grande entreprise : la société de télécommunications et de services numériques, Orange. Un métier à hautes responsabilités dans un groupe qui contribue à améliorer la vie des gens « *en installant par exemple des réseaux mobiles en Afrique ou en permettant à des milliards de spectateurs de voir en direct la cérémonie des Jeux olympiques Paris 2024 ! Il n'y a pas de recette magique pour arriver à un tel poste. J'ai toujours au fil de ma carrière cherché à apprendre et à faire des choses qui me plaisaient.* »

Ses maîtres-mots : rester soi-même et écouter ses envies !

Si tu veux en savoir plus sur son parcours
et écouter son message, flashe le QR code

